



学校だより

深谷市立豊里中学校

平成25年5月31日(金)発行

校訓「磨く・学ぶ・励む」

～定期テストを終えて、その後が大切です。～

計画立てて、自分の勉強スタイルを確立しよう。

先日、本年度最初の「定期テスト(中間テスト)」が、終了しました。1年生にとっては、中学校で初めての定期テストでしたので、きっと不安や戸惑いがあったと思います。また、2・3年生にとっては、これまでの自分の学習スタイルを再検討する機会となったのではないのでしょうか。さて、誰も「テストは、なかなか好きになれない。」とよく聞きます。実際に生徒の感想では、「まとめて勉強するのが、大変だった。」「計画を立てて実行することが大切だ。」等々の正直な意見がありました。そこで、テストを前向きに捉えるようにするには、どうしたらよいのでしょうか。それは、テスト返却された時が重要なのです。自分の結果を「しっかり受け止めるか」それとも「受け流してしまうか。」ここで、大きな差になるのです。テストを受ける前の、自分が取り組んだ勉強のスタイルをもう一度反省してみることで、今後の学習姿勢が大きく向上していきます。しかし、結果は良いときもあればあまり良くない時もあります。だからそれに、惑わされることなく、「あきらめずに続けること」が最も良い結果を生む条件なのです。

話は変わりますが、2013・UEFAチャンピオンズリーグ(欧州CL)決勝が、5月25日、ロンドンのウェンブリースタジアムで開催され、バイエルンミュンヘンが5度目の欧州制覇を成し遂げました。しかし、この優勝には、とても大切な意味があります。それはちょうど一年前、このバイエルンミュンヘンが、同じチャンピオンズリーグの決勝戦で、対戦相手のチェルシーにPK戦の末、敗れ、涙をのんでいたのです。



優勝したバイエルンの選手たち

あれから1年。汚名返上の為に、チームは、練習にそして試合に「あの時の敗戦を忘れずに」戦い続けたのです。まさに、苦しい結果を次の目標とした良い事例ではないでしょうか。みなさんもこれから多くのテストや認定試験などを受けることでしょうか。その為にはどうするか、それは、その目標に向けてしっかりと計画を立て、どんなに小さな事でもいいですから、何度でもやり続けるという行動を起こすことです。「やらなければ、前には進めない。」ということ強く意識して、テストが終わった今から、スタートしましょう。御家庭でも、是非、良きアドバイスをお願いいたします。

生徒の活動の様子紹介(5月から)



写生会(5/1)より
一日楽しく制作できました。



生徒総会(5/7)より
みんなで、豊中づくりを検討しました。



アルミ缶・エコキャップ回収(5/10)より
保護者・地域の皆様に感謝致します。

★地域の方からも「エコキャップ」を沢山頂きました。

★生徒のしっかりとした態度や考えが随所に見ることができました。

家庭訪問へのご協力のお礼

5月7日から14日までの「家庭訪問」では、ご協力ありがとうございました。短時間での訪問ではありましたが、大変貴重なお話をいただけたことに感謝申し上げます。今後とも学校等へのご意見・ご質問などございましたら、いつでもご連絡ください。



歯科講話(5/9) 上武歯科医院・河田先生のお話より



5月9日(木)に学校歯科医の河田典雅先生より歯科講話・歯科検診をしていただきました。はじめに歯科講話を体育館で全校生徒を対象に実施しました。今回のお話では、「噛むことの良さ」と「良いブラッシング」について、サンプルを使って丁寧にお話していただきました。特に、噛むことの大切な8つ効果①噛むことで肥満防止②味覚の発達③言葉の発達④脳の発達⑤むし歯予防⑥ガンの予防⑦胃腸の働きが活発化⑧病気の予防で全身の健康アップという素晴らしい効果について、改めて知ることができました。

また、その後、歯科検診を行っていただきました。生徒には検診結果の通知を全員に配布致しました。特に、治療が必要な生徒は、なるべく早く歯科医院へ受診して下さい。

頑張った! 通信陸上深谷大里予選会(5/16)より

5月16日に、通信陸上深谷・大里予選会が、仙元山陸上競技場で行われました。本校からも各競技にエントリーした選手が、頑張ってくれました。陸上部のない豊里中ですが、この大会のために放課後練習を重ねてくれたました。その御陰で、良い結果を出してくれました。



参加した選手のみなさん、本当にご苦労様でした。(以下は3位までの結果)

全男子	走り高跳び	1位	1m70cm	石川 慶毅(3-1)	(県大会出場)
3年女子	100M	2位	13"2	河田 彩花(3-1)	
全男子	走り幅跳び	2位	5m48cm	岡崎 隼也(3-2)	
全女子	走り高跳び	3位	1m20cm	沼田 真弥(2-2)	

今、最も大切な「交通安全教室」(5/23)を実施しました。

5月23日に、本校体育館にて、交通安全教室を実施しました。講師として、深谷警察の交通安全教育講師 大澤様と深谷市役所の道路管理課 小暮様のお二人をお招きして、自転車による交通事故やそのルールなどについてお話いただきました。埼玉県や深谷市内では、4月から自転車に関する交通事故が多発していて、自転車に乗っている側が加害者になるケースも出ていますので、大変よい時期にこの交通安全教室が実施されました。特に、「自転車の正しい乗り方」についてのDVDを視聴し、現実にかかる事故などについて学習することができました。「自らの命を守るには、自転車等のルールを守る事です。」という講師の先生の言葉を忘れることなく、これからは登下校時の「自転車の正しい乗り方」について考え、行動しましょう。



■連絡です。「熱中症等防止の為に水筒等の持参について」

本年度も生徒の健康を守るために、御家庭より飲み物を持参することを許可する予定です。期間は、6月上旬～9月末頃を予定「但し、季候等により延長あり。」尚、飲み物は、水、お茶、スポーツドリンク類です。持参方法等についての校内ルールは、生徒に指導する予定です。後日、正式にお伝え致します。御理解の程、お願いいたします。(熱中症予防については、本校HPや県HPを御覧ください。)

6月の行事予定

今月は、3年生の修学旅行や2年生の社会体験チャレンジがあります。また、学校総合体育大会もあけますので、全力で頑張りますよ!

4日 生徒朝会(保健委員会) 3年修学旅行事前指導	18日 生徒朝会(安全委員会)
5日～7日 3年修学旅行(京都・奈良方面) 2年社会体験チャレンジ	19日 2年宿泊体験学習説明会(⑤⑥)
7日～8日 通信陸上県大会	20日 学校総合体育大会深谷市予選～22日まで *20日・21日は、給食なし
10日 職員会議・研修	25日 学校総合地区予選(陸上)
11日 全校朝会 3年進路説明会(5・6)	27日 期末テスト前部活動中止期間～7/2朝まで
12日 1年校外学習(神川げんきプラザ)	
13日 登校指導・アルミ缶回収・ノーチャイム&さわやかデー	★7月1日～2日 期末テスト (1学期の締めくくりとなる定期テストです。)
14日 専門委員会 教育実習終了日 地区巡視	